



Kosten und Anmeldung

Die derzeitigen Pflegekosten teilen wir Ihnen gerne auf telefonische Anfrage mit. Die Pflegekasse übernimmt bei Vorliegen der entsprechenden Voraussetzung einen Teil der Kosten, den Rest tragen die Bewohner bzw. werden unter Umständen vom Sozialhilfeträger übernommen.

Die Anmeldung erfolgt grundsätzlich schriftlich. Vorab stehen wir gerne für ein Informations- und Beratungsgespräch zur Verfügung.

Lore-Agnes-Haus

Gerontopsychiatrische Pflege- und Beratungszentrum
Nixenstraße 77 (Eingang Bruchhausenstraße)
40591 Düsseldorf
Tel.: 0211 60025-760
Fax: 0211 60025-761

Verkehrsanbindung

Sie erreichen uns mit den Bahnen U77, U74, U71, U83, U79, Halt Werstener Kreuz und der Buslinie 732 und 723, Halt Harffstraße.



Arbeiterwohlfahrt
Düsseldorf e.V.
VITA gGmbH

Lore-Agnes-Haus

Gerontopsychiatrisches
Pflege- und Beratungszentrum



Arbeiterwohlfahrt
Düsseldorf e.V.
VITA gGmbH



Wer lebt im Lore-Agnes-Haus?

Das Lore-Agnes-Haus ist eine offene vollstationäre Pflegeeinrichtung für ältere Menschen mit psychischen Erkrankungen. Aufgenommen werden Frauen und Männer ab ca. 60 Jahren, die auf Grund ihrer psychischen Einschränkungen nicht mehr zu Hause leben können.

Unser Haus ist anerkannte Pflegeeinrichtung und verfügt über einen Versorgungsvertrag nach §75 SGB XI.

Zielsetzung

Unsere Mitarbeitenden bemühen sich um ein ganzheitliches Verständnis des älteren Menschen unter Einbeziehung der Lebensgeschichte. Nicht der Heilungsaspekt steht im Vordergrund, sondern das größtmögliche Wohlbefinden.

Dazu tragen bei:

- eine auf die Bedürfnisse der Bewohnerinnen und Bewohner abgestimmte Grundpflege,
- ein an den Fähigkeiten orientiertes Angebots- und Betreuungsprogramm,
- ein gemütliches und anregendes Umfeld.

Weitgehende Selbstständigkeit und soziale Integration sind die Hauptziele. Das Leben in familienähnlichen Wohngruppen schafft dafür die Voraussetzungen. Krankheitsbedingte Beeinträchtigungen sollen abgemildert, vorhandene Fähigkeiten erhalten oder sogar ausgebaut werden.

Das Haus

Das Lore-Agnes-Haus liegt in einem Wohnviertel in Wersten am Rande einer Parkanlage. Es ist umgeben von einem Garten, der zum Spaziergehen, Draußen-Sitzen und Feiern einlädt.

Unsere Einrichtung bietet Platz für 99 Bewohnerinnen und Bewohner. Sie leben in Einzelzimmern mit eigenem Bad. Wohnzimmer mit Küchen ergänzen das Raumangebot in den Gruppen. Therapieräume sowie das „Wiener Café“ stehen für Aktivitäten zur Verfügung.

Leistungen

Unsere Leistungen beinhalten Grund- und Behandlungspflege sowie persönliche Betreuung durch qualifiziertes und erfahrenes Personal. Ärztliche und krankengymnastische Behandlungen sowie Fußpflege werden vermittelt.

Unsere Küche serviert täglich seniorenrechtliche Mahlzeiten sowie Diätessen nach Bedarf. Ein Reinigungsdienst für die Bewohnerbereiche kommt regelmäßig ins Haus.

Unser Sozialdienst bietet regelmäßige Gruppenangebote, Ausflüge und jahreszeitliche Aktivitäten an. Feiern, Feste und kulturelle Veranstaltungen werden organisiert.